

## **2 Kantonalcup Sieger**

Von den zu Beginn 400 startenden Schaffhauser Schützen, haben sich Mitte September die 35 qualifizierten Kantonalcupteilnehmer zum Finalwettkampf in Thayngen getroffen.

7 Feldschützen haben in den 4 verschiedenen Feldern eine gute Figur gemacht und 2 x Gold und 1 x Silber und 1 x Bronze erzielt.

Im Feld Ordonnanz 57/03: Erkämpfte sich Markus Stanger mit 89 / 91 und 89 Punkten den 1. Rang.

Bei den Jungschützen konnte sich Nico Baumann mit sehr guten 89 und 92 Punkten über den Sieg freuen. Im Feld Sport: Erzielte Thomas Biber ebenfalls sehr gute 95 / 95 und 94 Punkte und wurde mit dem 2. Rang geehrt.

Im Feld Ordonnanz Stgw 90 - das grösste Teilnehmerfeld - konnte Hansruedi Bühler mit 88 / 88 und 80 Punkten den 3. Rang erkämpfen.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und hoffen, dass im nächsten Jahr wieder einige Feldschützen diesen anspruchsvollen Wettkampf bestreiten dürfen.